

informa

Ceremonia de Graduación Licenciatura en Enfermería 2020 - 2024

20 de junio

La luz de Florence Nightingale brilló de nuevo en la **Ceremonia de Graduación de los alumnos de la Licenciatura en Enfermería, Generación 2020-2024 del INER**, quienes con el ritual del "paso de la luz" asumieron el compromiso de mantener siempre el legado de esta noble profesión.

La ceremonia cerró con un concierto a cargo del **Ensamble Terzetto Zazil**. Revive la ceremonia en la siguiente liga: rb.gy/7pbc93



Curso Tópicos de Micosis Pulmonares

21 y 22 de junio

El INER fue sede del **Primer Curso Tópicos de Micosis Pulmonares "Luis Ostrosky Zeichner"**, avalado por el Consejo Nacional de Neumología, con la participación de especialistas en el tema y con talleres presenciales. Al finalizar el curso se hizo entrega de un reconocimiento al Dr. Luis Ostrosky Zeichner por su liderazgo y destacado trabajo en medicina, epidemiología, micosis y enfermedades infecciosas.

rb.gy/qhdnbs



Ciclo de Videoconferencias para cantantes

14 de junio

Con la **6a sesión del Ciclo de Videoconferencias para Cantantes**, con el tema: **Los profesionales de la salud y el cuidado de la voz** dictada por el Dr. Gabriel Tona Acedo, Titular del Servicio de Otorrinolaringología y Cirugía de Cabeza y Cuello concluyó esta serie de videoconferencias organizadas por el INER y el Conservatorio Nacional de Música.

<https://rb.gy/ckzlei>



Campaña de Donación de Sangre ¡Salva hasta 3 vidas!

10 al 14 de junio



Por segundo año consecutivo, después de la Pandemia de Covid-19, se realizó la campaña **Donación de Sangre Altruista INER 2024**, en el marco del **Día Mundial del Donante de Sangre**. Dicha campaña se enfocó en incentivar la participación del personal del INER para ser donantes altruistas.



5 de Junio y 12 de junio



Con dos conciertos más concluyó el **Programa de Salud Musical** para **familiares y cuidadores de los pacientes del INER** organizado por la Coordinación de Arte y Cultura del INER y el Conservatorio Nacional de Música. Este programa inició en mayo y fue el primero de varios conciertos de este tipo para diversas áreas del INER.



Primer Masterclass de Cirugía Uniportal Robótica Torácica

10, 11 y 12 de junio

Se realizó por vez primera en México el **1er. MASTERCLASS DE CIRUGÍA UNIPORTAL ROBÓTICO TORÁCICA**, cuya sede fue nuestro Instituto. El invitado especial de esta Masterclass 2024 fue el **Dr. Diego González Rivas**, cirujano español, **líder mundial en Cirugía Torácica** mínimamente invasiva y creador de la técnica que opera con una sola incisión.



SESIONES GENERALES

5 de Junio

Como parte del **2o. Simposio Interdisciplinario 2024 "El Acceso a la Salud de las Personas Trans: Visibilizar para Dignificar"**, en el marco del **Día Internacional del Orgullo LGBTTTIQ+**, se realizó la sesión general con los temas:

- Cirugía de Afirmación de Género ¿Dónde, cuándo y con quién se pueden realizar?
- Presentación y Avances del Protocolo Trans en el INER

<https://rb.gy/3n9tdx>



19 de Junio

Se realizó la sesión **Contaminación Ambiental, contenido metálico del material particulado atmosférico y su papel en el desarrollo de enfermedades respiratorias** donde se desarrollaron los tópicos:

- El Sistema de Monitoreo Atmosférico de la CDMX, SIMA y el estado actual de la contaminación atmosférica.
- Generalidades del Cáncer Pulmonar; utilidad clínica del Derrame Pleural.

rb.gy/ck9rlp



Foro de Bioética en la práctica de enfermería

27 de junio

Reflexión, análisis y debate en la intersección de la Bioética y la Enfermería fue el eje principal dentro del **X Foro de Bioética en la Práctica de Enfermería**, en pro de la mejora continua de la profesión y de la atención de calidad para los pacientes de este Instituto de Salud. El Foro contó con la participación de especialistas del INER y de la Comisión Nacional de Bioética.

rb.gy/cfnuhc



Reconocimientos



El INER felicita a la **Dra. Patricia Segura Medina** por obtener una **Mención Honorífica** en el área de ciencias biológicas y de la salud en el **Premio Mujeres en Ciencias Biológicas y de la Salud "Matilde Montoya" 2024** con el tema **Aportación a la resolución y mitigación de los efectos inducidos por los contaminantes ambientales en la salud respiratoria**.



Cursos realizados por el CIENI

- Cursos de educación para la Salud: Alteraciones del sueño y estrategias para su manejo
- Curso taller: Manifestaciones oculares en pacientes con VIH
- Curso de Educación para la Salud y VIH: Trastornos Metabólicos en Personas que viven con VIH

<https://rb.gy/lcss26>

